

Pressemitteilung

Prof. Jürgen Werner zum Rektor der DHBW Villingen-Schwenningen gewählt

Villingen-Schwenningen, 9. November 2012 – Der Hochschulrat der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Villingen-Schwenningen hat heute mit Zustimmung des Akademischen Senats Prof. Jürgen Werner zum neuen Rektor gewählt. Der Prorektor und Dekan der Fakultät für Wirtschaft wird zum 1. April nächsten Jahres die Nachfolge von Prof. Dr. Ulrich Sommer antreten, der nach zwölf Jahren Amtszeit und insgesamt 32 Dienstjahren in den Ruhestand geht.

Der Jurist und Steuerberater Jürgen Werner kam 1993 als Dozent für Steuer- und Wirtschaftsrecht an die damalige Berufsakademie. Nach seiner Tätigkeit als Leiter des Studiengangs Steuern und Prüfungswesen wurde er im Jahr 2002 zum stellvertretenden Direktor berufen.

Die DHBW Villingen-Schwenningen zählt rund 2400 Studierende in den Fakultäten Sozialwesen und Wirtschaft. 132 Mitarbeiter, davon 44 Professoren und 13 Professorinnen, sind an der Hochschule beschäftigt. Der Standort kooperiert mit über 900 Unternehmen und sozialen Einrichtungen.

„Ich bedanke mich bei Prof. Dr. Ulrich Sommer für seine langjährige hervorragende Arbeit und gratuliere Prof. Jürgen Werner ganz herzlich zu seiner Wahl. Mit ihm leitet ein erfahrener und kompetenter Kenner der DHBW unseren Standort in Villingen-Schwenningen, den er mit seinem Engagement und seiner Tatkraft sicher erfolgreich weiterentwickeln wird. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit“, erklärte DHBW Präsident Prof. Reinhold R. Geilsdörfer nach der Wahl.

Kontakte für Journalisten

DHBW Präsidium
Benjamin Godde
Friedrichstr. 14
70174 Stuttgart
Tel.: 0711 320 660 - 22
Fax: 0711 320 660 - 66
E-Mail: godde@dhbw.de
www.dhbw.de

DHBW Villingen-Schwenningen
Sabine Fritz
Erzbergerstraße 17
78054 Villingen-Schwenningen t
Tel.: 07720 3906-107
Fax: 07720 3906-119
E-Mail: fritz@dhbw-vs.de
www.dhbw-vs.de

Die Duale Hochschule Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart ist die erste duale, praxisintegrierende Hochschule in Deutschland. Gegründet am 1. März 2009 basiert sie auf dem seit knapp 40 Jahren erfolgreichen dualen Studienkonzept der baden-württembergischen Berufsakademie. Mit derzeit rund 30.000 Studierenden, rund 9.000 kooperierenden Unternehmen und sozialen Einrichtungen sowie über 120.000 Absolventen zählt die Duale Hochschule Baden-Württemberg zu den größten Hochschulen des Landes. In Anlehnung an das US-amerikanische State University-Modell verfügt die Duale Hochschule Baden-Württemberg über eine Organisationsstruktur auf zentraler und örtlicher Ebene. Dabei bilden die acht Standorte und vier Außenstellen in Heidenheim, Karlsruhe, Lörrach, Mannheim, Mosbach, Stuttgart, Ravensburg und Villingen-Schwenningen bzw. Bad Mergentheim, Friedrichshafen, Heilbronn und Horb mit ihren Kompetenzen und ihrer engen Vernetzung mit den regionalen Unternehmen und sozialen Einrichtungen die tragenden Säulen der DHBW.